

Exposition internationale de Berlin 2007 :

prévision d'un avenir florissant du voyage

> Texte de Johannes Bardong
Photos de Armin Gemmer

La 41ème édition de l'Exposition internationale du tourisme de Berlin (ITB) s'est tenue du 7 au 11 mars 2007 à la salle des expositions de Berlin. Elle a enregistré la participation de 11 000 exposants représentant 184 pays et régions, ainsi que les grandes agences de voyage, les compagnies aériennes, les hôteliers...

L'Exposition a mis à la disposition des visiteurs et des exposants une superficie de 160 000 m², où furent présentées les diverses activités de cette édition.

Au terme de sa période, l'exposition a enregistré plus de 177 000 visiteurs ; dont un record de plus de 100 000 professionnels ; le tiers étant étrangers. L'Inde fut cette année le pays hôte. A l'inauguration, le ministre allemand de l'économie, Gloss, a exprimé son optimisme quant à l'activité touristique qui devrait cette année dépasser le niveau habituel de ces dernières années.

Des pays comme le Liban, la Turquie, le Kazakhstan et la Russie, avaient de vastes et remarquables stands. Les nouveaux exposants ont été Sierra Leone, Erythrée, Burkina Faso, Sénégal, Niger et Bénin. Le Yémen, Oman, le Maroc, et les EAU, ont présenté de très beaux stands.

L'exposition a comporté de nombreuses manifestations, conférences de presse, distribution de prix, conférences sur l'économie et les sciences, à plusieurs niveaux et dans de nombreux espaces.

Lors de sa conférence de presse, la Syrie a annoncé qu'elle a entamé un programme d'investissement visant la maintenance et la poursuite des fouilles archéologiques à ▶



Vue générale

منظر عام للمعرض



Indienne

وجه هندي



Folklore koweïtien

موسيقى تراثية في الجناح الكويتي

Tadmor, qui était autrefois le centre de l'empire byzantin.

Malgré les changements climatiques et les crises à travers le monde, les opérateurs du tourisme entrevoient l'avenir avec optimisme. En fait, le tourisme est l'un des facteurs de croissance économique et un moyen de compréhension entre les nations. C'est ce qui est souhaité par tout le monde.

Le 9ème Forum touristique arabo-allemand

La 9ème édition du Forum touristique arabo-allemand fut tenue en marge de l'Exposition de

Berlin, avec le soutien du ministère allemand de l'économie et de la technologie. Plus de 400 personnes y étaient présentes. Le Yémen fut le pays associé à cette édition. Ce pays entend consolider son appui au tourisme et a saisi cette occasion pour présenter ses projets.

Outre les célèbres personnalités du monde des affaires, furent présent à ce forum, les ministres du tourisme du Yémen, Irak, Algérie, Syrie, et Tunisie, qui ont rappelé leurs positions quant au développement durable à travers le tourisme. A ce propos, le promoteur yéménite Assouri et le ministre du tourisme du Yémen ont souligné qu'il n'y a pas

d'alternative effective au tourisme pour assurer au pays un revenu et qu'il est nécessaire d'en atténuer certains effets négatifs éventuels. Ajoutant qu'il faut associer les habitants locaux dans la planification et respecter les aspects culturels, et que le tourisme peut contribuer à une compréhension entre les nations ; chose qu'il ne faut pas négliger.

Au terme de cette exposition, un communiqué a souligné que le tourisme peut aider de nombreux pays arabes à s'ouvrir sur l'extérieur, afin de faire face à l'image négative de l'Islam dans certains pays occidentaux. ■



Stand du Liban

كان للبنان جناح كبير



Traditions au stand omanais

جلسة شعبية في الجناح العماني



رأس الخيمة

Stand Ras El Kheima



عرض المغرب نفسه بوجهين تراثي وحديث

Le Maroc sous deux aspects traditionnel et moderne